

Nueva red de mentores apoyará al desarrollo de emprendimientos dinámicos en la región

El primer encuentro del círculo contó con la participación de François Pouzet, reconocido influencer y experto en el fomento de emprendimientos en el país.

Más de 30 profesionales, empresarias/os y expertos en desarrollo empresarial, liderazgo, innovación, sustentabilidad y otras áreas clave para el emprendimiento, se congregaron en el primer encuentro del Círculo de Mentores TP, red de apoyo a los más de 40 proyectos de emprendedores que forman parte del programa Travesía Ceduc UCN. Esta red buscará el intercambio de experiencias y conocimientos entre los mentores y los beneficiarios del programa con el objetivo de generar diálogo y aprendizaje, potenciando los emprendimientos dinámicos desarrollados por los beneficiarios y fortaleciendo el ecosistema emprendedor local.

Carlos Sainz López, director ejecutivo de Ceduc UCN, destacó sobre el encuentro: "Ha sido una grata ocasión el juntarse con un grupo tan numeroso de interesados en apoyar el emprendimiento de la región y sobre todo en este rol de mentores, harán crecer nuestro territorio a través de la experiencia que ya han adquirido. Como institución, estamos gratamente también complacidos de que nos vayan reconociendo y que nos permitan generar estas ideas a la comunidad toda y que se vayan sumando a este rol de formadores, porque de esta manera vamos a poder construir la sociedad que tanto anhelamos".

El programa Travesía es ejecutado por Ceduc UCN bajo el instrumento Potencia Asociativo de CORFO y tiene por objetivo el desarrollo de emprendimientos dinámicos en la región de Coquimbo por medio de servicios especializados como formación, networking, asesorías, apoyo en el apalancamiento de recursos y mentorías con expertos. Al respecto, Andrés Zurita Silva, director regional de



CORFO, destacó: "Una parte fundamental de este programa tiene que ver con la red de mentores. El camino de emprendimiento es bastante solitario y además está afecto a sufrir errores por desconocimiento, inexperiencia u otros. Es fundamental tener una contraparte para discutir estrategias e ideas, alguien que te guíe y comparta su experiencia contigo. La figura del mentor resulta fundamental para una persona que está comenzando un camino de emprendimiento. Por otra parte también es muy relevante que de esta forma se van generando interacciones bien virtuosas que permiten a los emprendedores ampliar sus redes de conocimiento y de contactos".

La actividad contó con la charla magistral de François Pouzet, reconocido emprendedor, experto en el apoyo al fomento de emprendimientos en el país e influencer con más de 800 mil seguidores en redes sociales; quien entregó a las y los mentores información clave para el apoyo exitoso a emprendedores en la Región de Coquimbo.

Javier Julio Julio, Gerente de la Asociación Gremial de Industriales de Coquimbo (ASOINCO) e integrante del círculo de mentores, destacó: "Para nosotros es muy relevante formar parte de esta red porque nuestra misión es apoyar a los emprendedores de la región de Coquimbo, para nosotros es muy importante la colaboración y la asociatividad. El camino del emprendimiento tiene altos y bajos y nosotros queremos acompañarlos en esta aventura con nuestra experiencia".

Por último, Boris Devoto Aracena, director de Innovación y Vinculación con el Medio de Ceduc UCN y director del programa Travesía, declaró sobre la actividad: "Estamos muy contentos como institución, este es un hito para la región de Coquimbo, después de más de 5 años sin tener un red de mentores hoy logramos dar el primer paso para reactivar el ecosistema con el círculo de mentores. También es muy importante para los beneficiarios del programa, estamos dando el primer paso para consolidar ese apoyo que necesitan para aprender de quienes ya tienen las capacidades y la experiencia".